

# Duo in Allrath bei Einbruch ertappt

**ALLRATH** (NGZ) Einen Einbruch konnte eine Hausbewohnerin an der Kölner Landstraße in Allrath verhindern. Am Freitagmorgen, 2. Oktober, wurde sie durch Geräusche aufmerksam. Wie die gegen 9.30 Uhr alarmierte Polizei am Montag mitteilte, erwischte die Bewohnerin zwei Frauen, die mit einem Schraubendreher versuchten, die Terrassentür aufzuhebeln. Als das Duo sich offensichtlich ertappt fühlte, flüchtete es und fuhr in einem dunkelroten Kombi mit belgischem Kennzeichen in unbekannte Richtung davon.